Service Volontaire Européen  - European Voluntary Service -
Questionnaire pour les Volontaires intéressés par le projet 
Pour commencer, voici quelques informations sur 
l´organization
L’association est une association de type Loi 1901, qui est active sur tout le département. L’association articule son action sur des objectifs en direction de l’enfance et de la jeunesse. 
Elle est située au centre, ville d'environ 30.000 habitants et préfecture du départemen. La ville est un département rural qui dispose d’un patrimoine naturel, historique, architectural et artistique important. 

…Et sur le projet …
L'association accueille un jeune par an en Service Volontaire Européen depuis septembre 2011.
L'objectif principal du projet est de favoriser les découvertes et les échanges interculturels auprès des habitants en ciblant davantage les enfants et les jeunes. 
Deux axes sont envisagés:

- aider l'Association au développement de projets et d'actions visant à promouvoir l'Interculturalité et la mobilité internationale des jeunes.

- participer à l'organisation et à l'animation des activités pédagogiques et de loisirs pour les enfants / les jeunes en y incluant un aspect interculturel, en lien avec les structures de loisirs fédérées sur le département.

Le projet débutera en septembre, au moment de la rentrée scolaire en France. Il durera 12 mois afin que vous puissiez participer à un cycle annuel des activités de l’association et développer un projet personnel si vous le souhaitez.
To begin some information about

the organization
This is an association of type “Law 1901”, which is active on the entire department. The association articulates its action on aims in the direction of the childhood and of the youth. 

It is situated in the center, city of about 30.000 inhabitants and prefecture of the department of the Dordogne. The town is a rural department which has an important natural, historic, architectural and artistic heritage.
…And about the Project…


The association welcomes a young person per year in European Voluntary Service since September, 2011.

The main aim of the project is to favor the discoveries and the intercultural exchanges with the by targeting more the children and the young people. 

Two axes are envisaged:

- Help the Association in the development of projects and actions to promote Interculturalité and international mobility of young people.

- Participate in the organization and in the animation of the educational activities and the leisure activities for the children / young people by including an intercultural aspect, in connection with the structures of leisure activities federated on the department.
The project will begin in September, at the time of the start of the school year in France. It will last 12 months so that you can participate in the annual cycle of the activities of the association and develop a personal project if you wish.

Les informations que vous donnez sont confidentielles, et nous ne les diffuserons pas sans votre consentement.

- The information you give is confidential and we will not transmit it without your consent.- 
Vous / you :
	Nom

Family Name
	
	Adresse complète

Full address
	

	Prénom
Given Name(s)
	
	
	

	Genre
Gender
	
	Nationalité
Nationality
	

	Date de Naissance

Date of birth (dd-mm-yy)
	
	Téléphone fixe
Home phone 
	

	Lieu de naissance

Place of birth
	
	Téléphone mobile

Mobile phone
	

	Numéro pièce d’identité
Number of your ID
	
	E-mail
	


Votre situation actuelle / your present situation :
	Je vis à :

I live in:
	

	Qui est…

which is…
	Une grosse ville ? 

A big city?
	Une petite ville ? 

A small town?

	Actuellement, je suis (étudiant, sans emploi…)

my present situation (student, unemployed…)
	
	Depuis since
	


Avez-vous des besoins spécifiques (allergies, interdits alimentaire, régime, handicap, maladie…) ?

Have you any special needs (allergies, dietary restrictions, diet, handicap, disease…)? 
Votre expérience / your life experiences:
Avez-vous déjà voyagé ou vécu à l’étranger/Have you already travelled or lived abroad?
Si oui, où, quand, pour quelle raison et pour combien de temps ? / If yes, where, when, for what reason and for haw long?
Avez-vous déjà participé à des activités de volontariat ou de bénévolat ?/have you already participated in any voluntary activities ?
Si oui, décrivez / If so, please describe :

Avez-vous de l’expérience avec les enfants / les jeunes ? / Do you have some experience(s) with children / youths? 

Si oui, décrivez / If so, please describe :

Quelle(s) activité(s) de loisirs aimez-vous faire en général? / What do you like to do with your free time in general? 
- activité manuelle, environnement, sport, activité artistique…/ Manual activity, environment, sport, artistic activity…-
Y a-t-il des compétences, activités auxquelles vous êtes doué ?/ other skills, things that you’re good at…
- Cuisine, écriture, organisation d’activité, langue parlée…/cooking, writing, activitys organisation, language spoken…-
Décrivez vos projets futurs d’études, travail (pour après votre mission de volontaire …)/ Describe your future plans concerning study, work (for after being volunteer)
Quelles sont vos compétences en langue française ?/What is your competence in French language?
Votre structure d’envoi / your sending organisation:
	Nom

Name
	ProAtlântico - Associação Juvenil

	Adresse complète
Full address
	Apartado 016 E.C. Porto Salvo, 2741-901 Porto Salvo, Portugal

	Email
	sveenvio@proatlantico.com

	Téléphone

Telephone number
	00351214218417

	Personne contact

contact person
	Nuno Chaves


Votre projet SVE / your EVS project :

Que signifie «service volontaire » pour vous? /What does “voluntary service” mean for you?
Pour vous, comment doit-être un volontaire? / How should a volunteer be like? 

Quelle est votre motivation pour aller à l’étranger ? Quels sont les objectifs que vous souhaiteriez atteindre au cours de votre service volontaire? /What are your main reasons for going abroad? What do you think you can achieve during your voluntary experience abroad?

Pourquoi voulez-vous prendre part à ce projet en particulier? Décrives en 5 lignes votre motivation à participer au projet 2013-FR-120 : / Why would you like to take part to this specific project? Please describe in 5 lines your motivation to take part in the project 2013-FR-120:
Que pensez-vous apporter à ce projet? /

What do you think to give to this project?
Comment imaginez-vous votre projet SVE? / How do you imagine your EVS project to be like?
Avez-vous des peurs, des appréhensions par rapport au SVE? À quels défis pensez-vous faire face sur place ? / Do you have any worries or apprehensions about becoming an EVS volunteer? What challenges do you think you will face?

Dans le cadre du projet , vous allez être amené à présenter votre culture, votre pays de manière ludique aux enfants et aux jeunes.  Imaginez les activités/jeux/découvertes que vous pourriez proposer aux enfants/jeunes… 

In the framework of the project, you will have to introduce your culture, your country to children/youth in a fun way. ? Can you imagine what type of activities/games/discoveries you could offer to children/youth…
Votre disponibilité / your availability:
Date de début d’activité prévue : 01/09/2015 

Durée de projet : 12 mois (jusqu’au 31/08/2016)

The activity should start on 01/09/2015
Duration of the Service: 12 months (until the 31/08/2016)
Etes-vous disponible pour effectuer un SVE pendant cette période ?
 OUI

 NON

Are you available to do an EVS during this period?       



YES

 NO
Si non, veuillez indiquer vos disponibilités,                       du :


au :
If no, please indicate your availability,
                         from:


to:
Autres commentaires / other comments:
Documents nécessaires / Document needed :

Copie de votre pièce d’identité






Copy of your ID








Extrait du casier judiciaire vous autorisant à travailler avec les enfants

Official police clearance (to work with children)




Curriculum Vitae

Lettre de motivation

Cover letter
